



# FEUILLE PAROISSIALE

## N°260 DU 09/07/2023



**04 90 65 43 60**

*Presbytère, place de l'Eglise -*

*84260 Sarrians*

*sarrians.loriol@gmail.com*

*www.sarrians.paroisse84*



### **Devenir pauvre !**

Il est impressionnant de voir combien dans l'Evangile de ce dimanche, le Seigneur fait une telle confiance au pauvre. En effet, sur un plan humain et de management stratégique, il aurait été beaucoup plus efficace de concéder tout ce qu'il avait à confier aux sages au savants.

Mais le Christ les connaît bien : il sait combien leur science et leur sagesse va les servir à eux, et pas pour le peuple de Dieu. Le Christ lui-même nous le dit à propos des Pharisiens : « Mt 23, 04 : Ils attachent de pesants fardeaux, difficiles à porter, et ils en chargent les épaules des gens ; mais eux-mêmes ne veulent pas les remuer du doigt. » Autrement dit, C'est faites ce que je dis, mais pas ce que je fais. Cela s'appelle aussi de l'hypocrisie, de la manipulation... et évidemment ceci, aux yeux du Christ, est insupportable ! Malheureusement, cette tentation-là peut être encore présente dans nos institutions, dans la société, et parfois même dans l'église. Il revient à chacun, et au prêtre en premier, de se convertir et de se rappeler que le Christ voulait mettre le pauvre en premier ! La savoir et la science du riche doivent être au service du Peuple de Dieu, et pas uniquement pour assoir son autorité.

Mais le riche et le savant, sont des personnes intelligentes, instruites, avec du savoir, souvent même très compétant dans leur domaine, ... Et raisonner, se poser des questions, réfléchir, est en en soit quelque chose de très bien... j'aime beaucoup ce livre d'un prêtre qui disait : chrétien, il n'est pas interdit d'être intelligent ! Mais en même temps ce riche et ce savant ont la tentation de vouloir réfléchir par eux-mêmes, de ne pas remettre en cause leurs acquis, de ne pas vouloir sortir de leur zone de confort puisqu'ils ont la vérité ...

Et Il y a des choses, que lorsqu'on se sent riche, parce qu'on se sent savant, qu'on se pense supérieur aux autres, et même parfois à Dieu parfois, on ne peut pas comprendre. Comment comprendre le mystère de Dieu, si je ne suis pas pauvre de cœur ? Comment comprendre l'Incarnation du fils de Dieu, si ce n'est pas Dieu lui-même qui me l'enseigne et moi qui me laisse m'enseigner ? Comment être certain que Dieu me conduit toujours sur des frais pâturage, si je n'ai pas au fond de mon cœur la confiance de l'anawim (hébreu), une confiance absolue et totale ? Souvenez-vous à ce que nous avons vécu en paroisse pour le Bol de Riz lorsque le Sappel nous a présenté son œuvre !

Il n'y a pas un seul saint qui ne soit pas ce pauvre. Aucune générosité, aucune charité authentique ne peut se vivre en vérité sans cette pauvreté de cœur. C'est grâce à elle que je peux reconnaître que l'autre a toujours quelque chose à m'apporter ; que Dieu enverra toujours son Esprit Saint pour me rendre capable d'aimer l'autre comme il m'aime.

Et donc fort de ma petitesse, je serai rendu capable, par grâce de Dieu, de porter le joug. Non pas celui que j'aurais choisi, mais celui que Dieu lui-même m'aura donné car il sait ce que je suis capable de porter. Ce joug, malgré sa difficulté, sera plus facile à porter car, le Christ sera pour moi comme Simon de Cyrène a été pour lui : « mon joug est facile à porter et mon fardeau léger ». Et nous pourrons, à l'école de saint Paul proclamer : « quand je suis faible, c'est alors que je suis fort » (2 Co 12, 10).

*P. Jean Luc CHAUVET, votre curé.*



## ***Festival d'Avignon***

Spectacle à partir des textes de Madeleine Delbrêl,

**Du 8 au 16 Juillet (relâche le 10)**

**12h15,**

**Chapelle de l'Oratoire en Avignon**

Votre curé devrait assister à la séance du mercredi.

## **Les cierges de dévotion :**

Tous ceux qui font des courses le constatent amèrement: les prix augmentent! Pâtes, riz, fruits et légumes, gaz, essence,... Pas un seul rayon n'a été épargné. Notre paroisse est confrontée aux mêmes réalités, en particulier en ce qui concerne les cierges. Depuis 3 ans nous avons subi des augmentations répétitives et significatives que nous avons absorbé. Mais, il y a quelques semaines, notre fournisseur nous a informé d'une énième augmentation.

Face à cela, des solutions ont été recherchées. Un dilemme c'est imposé à nous: soit nous augmentions le prix des cierges, soit nous trouvons les moyens de garder le prix constant en changeant de fournisseur (et sûrement de qualité). Après avoir reçu des échantillons, et après avoir consulté des paroissiens, nous avons décidé d'opter pour garder le prix d'origine et de changer de fournisseur. Cela impliquera que les petits luminons seront sans effigies (ce qui, entre nous n'est pas plus mal). Les grandes neuvaines vont disparaître pour laisser place à d'autres veilles (2 tiers d'une neuvaine) à l'effigie de « Madonna di Lourdes » (5€).

Ils seront progressivement mis en place, dès que les stocks précédents seront épuisés.

## **Hospitalité**

Chaque année, l'Hospitalité Notre Dame de Lourdes emmènent 50 personnes malades et leurs accompagnateurs en pèlerinage à Lourdes. C'est un moment fort pour tous. Néanmoins, ce dernier a un coût... Votre aide leur est donc très précieuse. Merci de votre générosité à la sortie de la Messe du Dimanche 9 Juillet.

Ceux qui se plaignent de la rudesse du joug du Seigneur n'ont peut-être pas rejeté complètement le joug si pesant de la convoitise du monde... Dites-moi, quoi de plus doux, quoi de plus reposant que de n'être plus agité par les mouvements déréglés de la chair...? Quoi d'aussi proche de la tranquillité divine que de n'être plus ému par les affronts qui nous sont faits, de n'être effrayé par nul tourment, nulle persécution, mais de garder un calme identique dans le bonheur et le malheur, de voir d'un même œil ennemi ou ami, de se rendre semblable à Celui « qui fait lever son soleil sur les bons et sur les mauvais, et pleuvoir sur les justes et sur les injustes » ? (Mt 5,45)

Tout cela se trouve dans la charité, et rien que dans la charité. C'est de même en elle que résident la vraie tranquillité, la vraie douceur, car c'est elle le joug du Seigneur. Si, à l'invitation du Seigneur, nous le portons, nous trouverons le repos pour nos âmes, car « le joug du Seigneur est doux et son fardeau léger ». C'est que « la charité est patiente, elle est serviable, elle ne s'enfle pas, elle n'agit pas de travers, elle n'est pas ambitieuse » (1Co 13,4-5).

Les autres vertus sont pour nous comme un véhicule pour un homme fatigué, ou comme la nourriture pour un voyageur, ou une lumière pour des gens perdus dans les ténèbres, ou des armes pour un combattant. Mais la charité — qui doit se trouver dans toutes les vertus pour qu'elles soient des vertus — est par elle-même, d'une manière toute spéciale, le repos du fatigué, la demeure du voyageur, la pleine lumière pour celui qui parvient au but et la couronne parfaite de celui qui remporte la victoire. **Saint Aelred**

# **AGENDA PAROISSIAL DE LA SEMAINE**

<b>Samedi 8 Juillet</b>	11h00 : Baptême à Sarrians de Diégo et Paola ORTEGA 18h30 : Messe à Loriol. Int : Michel GRANGIER
<b>Dimanche 9 Juillet</b> 14 <sup>ème</sup> dim du TO	10h00 : Messe à Sarrians. Int : Quête pour l'Hospitalité. 11H45 : baptême à Loriol de Chloé MOULIN
Lundi 10 Juillet 2023 <b>Saint Thomas</b>	
Mardi 11 Juillet Saint Benoit	9h30 : funérailles Suzanne PEBRE à ALTHEN 18h15 : Messe à Sarrians. Int : Nathalie ROLAND
Mercredi 12 Juillet 2023	<b>12h15 : spectacle, il était une FOI, Madeleine Debrêl, chapelle de l'Oratoire en Avignon. (votre curé y sera). Paf : 15€</b> 18h30 : Messe à Loriol. Int : Lucienne BAILLAUD
Jeudi 13 Juillet 2023 Sainte Roseline	8h45 : Messe à Loriol. Int : Christian PASCUAL 15h00 : funérailles à Sarrians de Mme Suzanne MAZOYER
Vendredi 14 Juillet Saint Camille de Lellis	8h45 : Messe à Sarrians Int : Dominique CLAVEL
<b>Samedi 15 Juillet</b> Saint Bonaventure	11h00 : Baptême à Sarrians de Nathanaël TONNEAU 12h00 : Baptême à Sarrians d'Emy ABDOU 14h00 : Mariage à Sarrians de Julien MORBRUN et Marie GIVRY 16h00 : Baptême à Sarrians d'Inanya ADEL 18h30 : Messe à Loriol. Int : Michel CARTIER
<b>Dimanche 16</b> <b>Juliet</b> 15 <sup>ème</sup> dim du TO	10h00 : Messe à Sarrians. Int : 11H15 : baptême à Sarrians de Valentin VEVE